

Liebe Vereinsmitglieder, liebe Gründungsmitglieder, liebe Interessenten,

die Kinderkrippe Krabbelkäfer wurde **planmäßig am 1. Juli 2006 eröffnet**. Der erste Krippentag war Montag, 3. Juli 2006.

Es freut uns riesig, dass alles so gut geklappt hat, auch wenn in den letzten Wochen noch viele Entscheidungen zu treffen und viele Arbeitsschritte zu bewältigen waren. Jedoch mit dem Ziel vor Augen haben neben dem Vorstand das gesamte Erzieherinnenteam sowie mehrere Vereinsmitglieder zum Gelingen beigetragen. Wir möchten uns an dieser Stelle nochmals bei allen Helfern recht herzlich bedanken.

Unser Dank gilt auch allen Spendern. Auf unseren Spendenaufruf hin haben wir zahlreiche Sachspenden erhalten, die wir in der Kinderkrippe sehr gut einsetzen können. Natürlich sind wir, was die Ausstattung angeht, noch nicht komplett. Aber die Grundausrüstung ist vorhanden und jeden Tag kommt ein Stück dazu. Es macht große Freude mitanzuschauen, wie die Kinderkrippe von Tag zu Tag wächst.

Diese Begeisterung und das Engagement, etwas Neues zu schaffen, hängt zum großen Teil von unserem Betreuungsteam ab. Wir wünschen allen Erzieherinnen einen guten Start in der Kinderkrippe Krabbelkäfer und weiterhin viel Spaß.

Wie Ihr vielleicht schon gehört habt, sind zum jetzigen Zeitpunkt **noch Plätze in der Einrichtung frei**. Anmeldungen nimmt Dr. Kai Hebestreit entgegen. Formulare und alle weiteren Informationen gibt es auf unserer Homepage www.krabbelkaefer-mannheim.de.

Damit sich alle Vereinsmitglieder ein Bild von der eröffneten Einrichtung machen können, findet unsere nächste **Vereinsversammlung am 26.07.06 um 19 Uhr** in der Kinderkrippe Krabbelkäfer, Bromberger Baumgang 12 in Mannheim-Schönau, statt. Über Eure Teilnahme würden wir uns sehr freuen.

Vielen Dank für Euer Interesse und beste Grüße
Bettina Haag
Referat Öffentlichkeitsarbeit, Krabbelkäfer e.V.